

La lista Multicolor-Lila ante dos alternativas:

¡O encabeza la lucha por derrotar a la burocracia en todo el país, luchando como en Tierra del Fuego, abriendo el camino a un nuevo Maestrazo...

O terminan siendo un recambio burocrático en la CTERA a los pies del estado y el gobierno!

Hay enormes fuerzas para unir y luchar como los docentes en Tierra del Fuego. La Multicolor-Lila ya dirige las seccionales docentes de ATEN (Nqn); SUTEF; ADOSAC; los 11 SUTEBAs de oposición; AMSAFE Rosario, ATECH Regional Sur, que reúnen a todas las agrupaciones docentes opositoras a nivel nacional, tiene al alcance de la mano convocar a miles de Asambleas en las escuelas, Plenarios en todos los distritos, Asambleas Zonales, etc., con afiliados y no afiliados, que voten un Cuerpo de Delegados con mandato de base para impulsar la lucha y demostrar que es cierto que están por «derrotar a la burocracia sindical». Hoy mismo, junto a todos los gremios estatales en lucha, y junto a todas las comisiones internas y cuerpos de delegados arrancados a la burocracia sindical, pueden conformar un **FRENTE DE TRABAJADORES EN LUCHA**, para impulsar el **PLAN DE LUCHA Y EL PARO NACIONAL**.

Para luchar por un aumento salarial de emergencia al básico del 42% para todos los docentes, auxiliares, estatales y demás trabajadores, por el pago de los salarios adeudados, en defensa de la obra social, por los derechos de la mujer trabajadora, a igual trabajo igual salario, hay que unificar nuestra pelea en un solo combate.

La Multicolor-Lila puede nacionalizar la lucha ya, a condición de... ¡Seguir el camino de los docentes de Tierra del Fuego, es decir, de **romper toda subordinación a los cuerpos orgánicos de los sacrosantos estatutos de la burocracia sindical, el Ministerio de Trabajo y la maldita Ley de Asociaciones Profesionales!** ¡A condición de desconocer todos los acuerdos firmados por la burocracia carnera de la celeste de la CTERA-CTA, que entregaron nuestros salarios y condiciones de trabajo en las paritarias del hambre! ¡Incluyendo el acta firmada por el FURA (Multicolor) de ATEN Neuquén que levantó la huelga docente de 9 semanas a cambio de nada, en el otoño del 2013!

¡Por eso los compañeros fueguinos no pueden seguir peleando aislados! ¡Hoy más que nunca hay que luchar por el desprocesamiento inmediato de los 39 docentes y camioneros procesados en Tierra del Fuego! ¡Esto es parte del mismo combate por la libertad a los 13 petroleros de Las Heras y la disolución del tribunal videlista! ¡Y por el desprocesamiento de los más de 6.500 luchadores obreros y populares, y la libertad a todos los presos políticos de Bariloche, Corral de Bustos y Jujuy!

La gorila Cristina Kirchner confesó el 26/8 que desde el 2003 hasta 2013, los gobiernos K habían pagado

173.000 millones de dólares a los parásitos imperialistas de Wall Street. Mientras, **para los trabajadores, escuelas y hospitales se caen a pedazos, salarios de miseria, miles de docentes con sueldos que no se cobran -con atrasos de hasta un año-, comedores escolares que funcionan con plata del bolsillo de docentes y auxiliares, saqueo de las obras sociales, y el hundimiento general de la educación pública con las leyes privatistas (Federal, de Financiamiento, Superior, etc.) dictadas por el Banco Mundial y el FMI.**

Por eso para conquistar el aumento salarial de emergencia del 50%, el cobro de los salarios atrasados, los fondos de nuestra obra social que vaciaron, para cobrar el 82% móvil en la jubilación, las asignaciones familiares universales, la triplicación del presupuesto para salud y educación pública digna, con edificios y equipamiento en condiciones, hay que parar la sangría que es el saqueo de la nación que va a parar a los banqueros de Wall Street.

¡Ni un solo dólar, ni un solo peso a la fraudulenta deuda externa! Ahí está la plata para los salarios, la educación, la salud, las viviendas y obras públicas, para los trabajadores y sus familias. ¡Que la pongan los capitalistas! ¡Basta de fábricas-cárceles con salarios de miseria! ¡Basta de desocupación! ¡Reparto de las horas de trabajo entre todas las manos disponibles para trabajar un solo turno con salario igual a la canasta familiar! ¡Guarderías gratuitas para los hijos de los trabajadores!

En la unidad de las filas obreras están las fuerzas para echar a los piratas imperialistas, sus lacayos e imponer nuestras demandas. ¡Expropiación sin pago y bajo control obrero de las transnacionales imperialistas, la Chevron y demás petroleras, cerealeras, de la alimentación, automotrices, los banqueros, la oligarquía terrateniente, las mineras, que saquean los recursos de la nación! ¡Por la triplicación del presupuesto para salud y educación en base al no pago de la deuda externa, impuestos progresivos a las grandes fortunas, el quite de subsidios y la expropiación sin pago y bajo control de los trabajadores de todos los bienes y propiedades de la educación privada y de la Iglesia! ¡Por ello la lucha de Neuquén contra las transnacionales de Wall Street y sus lacayos es la lucha de todo el movimiento obrero!

1/09/2013

www.democraciaobrera.org
democraciaobrera@hotmail.com



Declaración de los docentes de Democracia Obrera frente a las elecciones nacionales de la CTERA del 5 de septiembre de 2013

¡ABAJO EL FRAUDE Y LA PROSCRIPCIÓN EN LAS ELECCIONES DE LA CTERA!

Contra el fraude electoral que prepara la burocracia de la CTERA de Maldonado-Yasky- Baradel y el Ministerio de Trabajo...

Contra la proscripción que imponen los estatutos de la burocracia sindical y la Ley de Asociaciones Profesionales a la mayoría de docentes que no están afiliados en todo el país, donde apenas vota el 10% de los docentes...

¡La Celeste de Maldonado, Yasky y Baradel no nos representan!

La alternativa de la Multicolor-Lila en estas elecciones es clara:

O está con los estatutos proscriptivos de Yasky

y toda la burocracia sindical...

O se está con la democracia obrera

para que votemos todos con el último recibo de sueldo

Somos cientos de miles de trabajadores de la educación, docentes y auxiliares, que en todo el país sufrimos los mismos padecimientos, producto de la entrega de nuestras luchas por parte de la burocracia carnera de la CTERA. Este 5/9 la Multicolor-Lila debe impulsar miles de Asambleas en las escuelas, Plenarios en todos los distritos, Asambleas Zonales, etc., con afiliados y no afiliados, para votar un cuerpo de delegados con mandato de

base, para preparar una gran lucha para recuperar la CTERA derrotar a la burocracia y constituir el **FRENTE DE TRABAJADORES EN LUCHA**, abriendo el camino a un Congreso Nacional de delegados de base de todo el país, por el plan de lucha y el paro nacional, con un nuevo Maestrazo en el país junto a los demás trabajadores como mostró Tierra del Fuego.

¡VOTEMOS TODOS LOS TRABAJADORES DE LA EDUCACIÓN,

**CON EL RECIBO DE SUELDO EN LA MANO,
AFILIADOS Y NO AFILIADOS!**

¡ORGANICEMOS MILLARES DE FISCALES

**Y EL 5/09 PAREMOS Y MARCHEMOS MASIVAMENTE A CTERA
PARA EVITAR UN ESCRUTINIO FRAUDULENTO!**

Para dar esta pelea llamamos a votar a la Lista Multicolor-Lila

**¡Basta de burócratas sindicales sirvientes de Cristina, Scioli y todos los gobernadores gorilas
oficialistas y opositores, que juntos cuidan el «cofre» del estado
al servicio de las transnacionales y banqueros de Wall Street!**

**¡Los docentes y camioneros de Tierra del Fuego
con su comité de lucha y su cuerpo de delegados,
derrotando a la burocracia de CTERA,
conquistaron el 42% de aumento salarial!**

**¡La lucha antiimperialista de
Neuquén contra la Chevrón -
Wall Street y sus lacayos, es
una lucha nacional que la
debe encabezar el movimiento
obrero!**

**Para conquistar aumento de
salario, recuperar la obra
social, por mayor
presupuesto educativo y por
el desprocesamiento de los
compañeros perseguidos**



La policía provincial de Neuquén, reprimen a los trabajadores y la juventud para defender los intereses de Chevron y los parásitos de Wall Street,

**¡Frente de Trabajadores en Lucha para pelear
como en Tierra del Fuego y Neuquén en todo el país!
¡Por un nuevo Maestrazo Nacional!**

El miércoles 28/8 se realizó el paro provincial en Neuquén, convocado burocráticamente por la CTA provincial. La base lo tomó en sus manos y garantizó **un masivo paro docente, en repudio al acuerdo de YPF-Chevron**. La policía asesina de Sapag reprimió salvajemente a los trabajadores y estudiantes secundarios que enfrentaban el decreto de CFK y Sapag, que le otorga a Chevron la concesión del 3% del territorio del yacimiento de Vaca Muerta, en condiciones de absoluta colonización y rapiña. Represión que dejó a decenas de heridos, con el compañero docente Rodrigo Barreiro de 33 años herido con bala de plomo. Sólo así garantizaron la sesión del parlamento provincial para aprobar la entrega. **¡La lucha de los trabajadores neuquinos contra las transnacionales de Wall Street y sus lacayos es la lucha de todo el movimiento obrero!**

Al otro día se volvió a parar nuevamente, con una movilización masiva en las calles en repudio a la salvaje represión.

En la misma tarde del 28/8 en Jujuy, la policía asesina del gobernador kirchnerista Fellner reprimió brutalmente a los trabajadores estatales, agrupados en la Intersindical, que luchando por sus salarios, pase a planta permanente, etc., realizaban una permanencia en el edificio de la Dirección Provincial de Rentas. Fueron desalojados salvajemente, con varios trabajadores heridos y más de 40 detenidos. Al día siguiente pararon nuevamente los docentes y estatales en repudio a la represión y por sus demandas.

En Chubut el 30/8 también paró la docencia de la ATECH Regional Sur, contra la ruina de los edificios escolares, por aumento de salario, en defensa de la obra social, por el 82% móvil y contra la represión en Neuquén, Jujuy, etc.

**Por aumento salarial del 42% al básico, contra el vaciamiento de la obra social,
por la infraestructura en las escuelas...**

**Hay que pelear como en Tierra del Fuego, unificando a los trabajadores
que luchan y con la democracia obrera**

En Tierra del Fuego se sale al paro cada vez que alguno de los 39 docentes y camioneros procesados son citados a declarar, porque la gobernadora gorila Fabiana Ríos y sus jueces lacayos, son la querrela representante de las transnacionales de la industria de la provincia, que persigue a los trabajadores de la isla porque cometieron el «delito» de unificarse.

Sí, los docentes del SUTEF con los camioneros, lucharon juntos por aumento salarial y contra el impuesto a las ganancias, y fueron brutalmente reprimidos en **su huelga que duró tres meses**. Para defenderse y continuar su lucha tomaron distintas instituciones del estado, hasta la casa de gobierno y expulsaron a la gobernadora gorila del Partido Social por 8 días. **¡Así se lucha! ¡Así conquistaron el 42% de aumento salarial al básico! ¡Este verdadero Maestrazo fueguino muestra el camino para un nuevo Maestrazo Nacional!**

Es que **para conquistar sus demandas los docentes fueguinos impusieron la democracia obrera y expulsaron a los carneros de la burocracia de la seccional de Río Grande. Y le impusieron el mandato a la dirección del SUTEF al grito de: «¡seguiremos la lucha con ustedes a la cabeza o con la cabeza de ustedes!».**

Luego pusieron en pie cuerpos de delegados por escuela y se unificaron con los camioneros, textiles, metalúrgicos y demás trabajadores de la isla, con comités de huelga, de autodefensa, enfrentando directamente al poder político de la provincia, que es una verdadera maquiladora a cielo abierto, con «Zona Franca», libre de impuestos para los patrones. **Así pudieron romper el techo salarial de las paritarias del hambre de la Kirchner, los gobernadores y la burocracia carnera de Yasky, Maldonado, Baradel, etc.**

Este es el ejemplo a seguir, ya que después que terminaron el conteo del último voto de las elecciones primarias, lejos de más democracia lo que vino fue un redoblado ataque lanzado contra los trabajadores con represión y persecución, comandado por la gorila Kirchner, los Sapag, Ríos, Fellner, Scioli y demás gobernadores oficialistas y opositores, de la mano de los justicia videlista-peronista-radical, todos lacayos de las transnacionales de Wall Street.

La lucha de los trabajadores fueguinos es un ejemplo para todo el movimiento obrero, y es por eso que ahora sufre la persecución judicial que se ensaña con ellos. Así lo están padeciendo los 13 obreros petroleros de Las Heras, sentados en el patíbulo del tribunal de la venganza de las petroleras, para condenarlos por haberse unificado en el combate del 2006 en la huelga



Docentes y camioneros unidos en la lucha en Tierra del Fuego.

contra el impuesto al salario y contra la precarización laboral, imponiendo la democracia obrera con sus asambleas masivas, votando a mano alzada, con su cuerpo de delegados mandados y sus piquetes. Por eso hoy los carneros de la Celeste quieren expulsar al SUTEF de la CTERA y restituir a los carneros de la seccional Río Grande. **¡No lo permitamos! ¡Ayudemos a la base combativa fueguina!**

En la lucha de los docentes y estatales neuquinos, jujeños, de los compañeros fueguinos y en los miles de votos que la Multicolor-Lila recibió a lo largo y a lo ancho del país, y en el peso de las organizaciones obreras arrancadas a la burocracia en todo el país, en primer lugar las seccionales docentes opositoras, junto al SUTNA San Fernando, Subte, UF Sarmiento, Kraft, Frigorífico Rioplatense, Paty, Lear, etc., están las fuerzas para preparar y organizar un plan de lucha y el paro ya contra la persecución, por el desprocesamiento y por la libertad de todos los presos políticos.

El Frente de Izquierda sacó 900 mil y el MAS 100 mil votos en todo el país. Una enorme franja de la clase obrera y la juventud buscan un camino para entrar al combate, como estamos viendo. Estas corrientes que sacaron un millón de votos son quienes mayoritariamente dirigen o influyen a la Multicolor-Lila, y a todas las directivas de las organizaciones obreras arrebatadas a la burocracia sindical. Ya se consiguieron los votos, ahora hay que organizar una gran lucha en las calles. **¡Así como se unieron para las elecciones nacionales y sindicales, nada impide que el FIT llame a un CONGRESO OBRERO de ocupados, desocupados y estudiantes combativos para unir a los trabajadores y organizar la lucha contra el gobierno, el régimen infame, la burocracia sindical, el imperialismo y la patronal esclavista!**